

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Brussels, July 1979

EURATOM LOAN - NEW TRANCHE

The Commission has just adopted a draft Council Decision raising the amount for Euratom loans to 1 500 million EUA.

The background to this draft Decision is as follows:

On 29 March 1977, the Council adopted a Decision "of principle" empowering the Commission to grant loans on behalf of Euratom with a view to contributing to the financing of nuclear power stations. In accordance with Article 1 of this Decision, the Commission may grant loans only within the limits of the amounts established in advance by the Council. Hence it was that on the same day (29 March 1977) the Council adopted a Decision giving effect to the Decision of principle, stipulating that the ceiling for borrowings was fixed at 500 million EUA and stating that, when the amount required for the operations carried out had reached 300 million EUA, the Commission would inform the Council accordingly and the Council would then take action as regards fixing a new tranche.

This, therefore, is the purpose of the draft Decision mentioned in the first paragraph. The reasons on which it is based are set out below:

1. The general political and economic situation that has existed for several months, particularly as a consequence of the increases in the price of oil.
2. The position adopted by the Heads of State and Government at the European Council meeting of 21 and 22 June 1979, the conclusions of which in respect of energy state that "without the development of nuclear energy in the coming decades, no economic growth will be possible. Nuclear programmes must therefore be given strong fresh impetus".

3. Lastly, from the financial point of view, the new opportunity offered by Euratom has prompted investors to put forward a large number of projects. The amount of 500 million EUA adopted in the first implementing Council Decision will shortly be reached and the requests that Euratom has already received make it necessary for the amount available for loans to be increased from 500 million EUA to 1 500 million EUA.

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Bruxelles, juillet 1979

EMPRUNT EURATOM - NOUVELLE TRANCHE

La Commission vient d'adopter un projet de décision du Conseil selon laquelle le montant des emprunts Euratom est porté à 1.500 MUCE.

Le cadre dans lequel intervient ce projet de décision est le suivant :

Le 29 mars 1977, le Conseil a adopté une décision "de principe" habilitant la Commission à contracter des emprunts au nom de l'Euratom en vue d'apporter une contribution au financement des centrales nucléaires de puissance. Selon l'article 1 de cette décision, la Commission ne peut emprunter que dans la limite des montants fixés au préalable par le Conseil. C'est ainsi que le même jour (29.3.77) le Conseil arrêta une décision "d'application" de la décision de principe stipulant que le plafond d'emprunts était fixé à 500 MUCE et précisant que quand le montant des opérations effectuées atteindrait 300 MUCE, la Commission en informerait le Conseil qui se prononcerait alors au sujet de la fixation d'une nouvelle tranche.

C'est donc là l'objet du projet de décision annoncé en tête de la présente note. Il est justifié par 3 séries de raisons :

1. La situation politique et économique de façon générale telle qu'elle se présente depuis plusieurs mois, notamment à la suite des augmentations du prix du pétrole.
2. La position prise par les chefs d'Etats et de gouvernements lors du Conseil européen des 21 et 22 juin 1979 dont les conclusions précisent au titre de l'énergie que "sans développement de l'énergie nucléaire au cours des décennies à venir, il n'y aura pas de croissance économique possible. Les programmes nucléaires doivent donc être rigoureusement relancés."
3. Du point de vue financier enfin, la nouvelle possibilité offerte par Euratom a suscité la présentation de nombreux projets de la part des investisseurs. Le montant de 500 MUCE arrêté par la première décision "d'application" du Conseil sera atteint sous peu et les demandes d'ores et déjà en possession d'Euratom nécessitent que la marge de manœuvre d'emprunts soit portée de 500 MUCE à 1.500 MUCE.